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　米山記念奨学セミナー報告

米山委員長　東　宗徳君
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　今日は高齢者講習についてお話をします。70歳～74歳の人
は2時間講習をすればいいのですが、75歳以上の人は更新の
前にどこかの教習所でまず認知症検査を受けなければなりま
せん。また5/13の法改正で過去3年間に決められた11項目で
違反がある人はさらに技能試験も受けなければならない事に
なりました。まず認知症検査ですが、持参したこれのように、
絵を4個×4枚=16個見ていただき、ある作業の後に「なんの
絵だったか」を書きます。次は「戦いの道具は？」「台所用品
は？」などのヒントを与えて答えてもらいます。ほとんどこれで決
まりますが「今日の日付」「時間」などを答えて救われる場合も
あり、36点未満は認知症の疑いあり、で病院へ行っていただ
く事になります。ちなみにこのイラストは4パターンあるため64
個のイラストが存在し、ネットでも堂 と々出ています。要するに
ネットで予習をして覚えられるなら問題ないので公開されてい
るという事です。5月以降はどれだけ以上合っていれば残りは
採点しなくて良いに変わったので、「何点でした」とご本人に報
告することはありません。36点以上なら次は2時間の講習を受
ければ更新OK.前述のように3年以内に違反した方は、認知
症検査の後に技能試験があり、何回トライしてもいいのです
がそれに受からない限り免許更新はできないという負荷がつ
きました。11項目の違反とは、信号無視・徐行場所違反・横
断歩行者妨害などです。更新通知のはがきが紫色の帯がある
方は違反あり、で、技能検査の対象なのではがきの色をご覧
下さい。

米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �大石君（7.16地区財団セミナー）、関君・横溝

君（7.19沼津北）
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１．�7/16（土）地区Ｒ財団セミナー（グランシップ）
　⇒大石（昭）Ｒ財団委員長　1名出席
２．�例会形式変更のお知らせ
　�⇒当分の間、スクール形式・例会の前後に 2F�ラウン
ジにて各自昼食とします（持ち帰り不可・食事提供時
間11：15～15：00）⇒例会後や理事会後にお食事をす
る会員へは事務局へお申し出いただければ食事券を
お渡ししますので記名しラウンジへお持ちください。
　⇒名札は通常通り例会終了後に返却してください。
　�⇒例会時間は食事時間分を繰り上げ12：30～13：15�
とします。

2021-22年度　2021-22年度　出席表彰出席表彰
在籍表彰在籍表彰 （2022.7.1時点での満年数） （2022.7.1時点での満年数）

❖森藤　恵二君（在籍 20 年）　多くのメンバーに支えら
れ20年を迎えることができました。スポンサーは渡邉雅
昭さんと望月美樹さん、入会日をＧ公式訪問日にセッテ
ィングしていただき、高崎Ｇよりバッジを贈呈していただ
き感動したことを今も覚えております。高崎Ｇの「Ｒを楽
しんでください」というお言葉が今でも私の活動の基本
です。今後も楽しいＲ活動を送れるよう頑張ります。
❖峯村祐紀子君（在籍15年）　入会15年が経過しました。
野際年度では幹事、實石年度では青少年委員長でした
が、ＩＡＣにもっと積極的に関わり、支援できたら良か
ったと思います。清年度ではＳＡＡを仰せつかっており
ます。コロナ禍において皆様の安全を優先し、スムーズ
に例会を進行できるように努めます。皆様で盛り上げて
いきましょう。
❖山本　洋祐君（在籍10年）　私は、積Ｇの下ホストクラ
ブとして地区大会を開催する前日に入会しました。翌日
の地区大会で沢山の方々のコメントの9割方意味がわか
らず難儀したことは、今となってはいい思い出です。あれ
から10年8か月、月日の流れを感じますが、数年後には
いよいよ会長が回ってくるようですので、ゆるりと末永く
ロータリアンを続けていければと思います。
❖渡邉　真司君（在籍5年）　積先生・奥村さんにスポン
サーになっていただき入会しました。多くの良き先輩や友
人と出会い、在籍5年の表彰をいただき大変嬉しく思いま
す。今は米山運営委員を拝命し未熟者で苦労しておりま
すが、地区を超えた出会いがあり、経験も理解も深まり
ました。これからも諸先輩方のもと、多くのことを学び、
感謝の気持ちを忘れず楽しんでいきたいと思います。

【報告事項】
１�．杉山哲男君退会記念品の件　⇒7/1（金）に大友直
前幹事が訪問⇒「退会記念品5万円は米山奨学生の
ために活用してください」との申し出⇒米山奨学生経
費に繰入

【議事】
１�．今後の例会開催の件
　�⇒8/19までは休会、8/26の例会からは様子を見なが
ら決定（会長・幹事に一任）　承認
２�．8月例会プログラムの件　⇒休会に伴いプログラム
変更のため、上田プログラム委員長と相談　承認
３�．次期会長指名委員会の件　⇒会長一任　承認
４�．ＲＩ第2620地区2025-26年度ガバナー候補者推薦
の件　⇒候補者推薦なし　承認
５�．9/11（日）地区合同奉仕作業の件
　�⇒詳細は山口奉仕プロジェクト委員長と相談して理事
会で報告　審議継続
６�．駅前花壇の件
　⇒撤去せずにクラブで管理継続　承認

◆第2回定例理事会
　2022.7.29（金）13：20〜　出席者15名

理事会だより理事会だより

ホ
ー
ム
ク
ラ
ブ
出
席
率

ホ
ー
ム
ク
ラ
ブ
出
席
率
100100
％％

渡邉雅昭	 積　惟貞	 奥村茂春	 細澤哲哉
實石　学	 白壁浩之	 大友保志	 上田貴彦
太田昭二	 大石昭裕	 	
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山口和一	 吉野聖一	 清　マキ	 大村愛美
渡邉秀一	 大熊宏幸	 渡邉真司	

在籍年数 会員氏名 入会年月日
20 森藤　恵二 2001.10.26
15 峯村祐紀子 2006. 9. 8
10 山本　洋祐 2011.11.18
5 渡邉　真司 2017. 5.26

　紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

7月合計　61,000円
渡邉（雅）君…出席率100%表彰ありがとうございます。
積君…クラブで表彰されて桃を沢山いただきました。
奥村君…36年間100%出席表彰ありがとうございます。何
より盟友との親睦、そして健康に感謝します。
向坂君…誕生日のお祝いありがとうございます。
峯村君…15年の在籍表彰ありがとうございます。
白壁君…美味しい桃をいただきありがとうございまし
た！ほとんど次男坊の胃の中へ！またいただけるように頑
張ります！
渡邉（秀）君…出席の表彰ありがとうございます。幹事の
特権で事前に知ることができました。去年度メークアップ
出席率100%。大熊さん欠席委員長の称号は剥奪で良い
ですかね？
渡邉（真）君…在籍5年の表彰ありがとうございます。こ
れからもよろしくお願いします。
太田君…ホームクラブ100%の桃おいしくいただきました。

ロータリーの標語　ロータリーの標語　超我の奉仕超我の奉仕


